

# Le vendéen Steelgo s'adosse au corse Giudicelli pour développer des ombrières clé en main

Steelgo, spécialiste de la charpente métallique intègre le groupe Giudicelli, spécialiste du développement de centrales solaires en toiture. Ils développeront ensemble une offre d'ombrières clé en main.



Pays de la Loire



Par **Olivia Bassi**

Publié le 16 févr. 2024 à 11h13 | Mis à jour à 18h14



Votre abonnement vous permet d'accéder à cet article

L'obligation faite aux entreprises de solariser les toitures et les parkings ouvre un marché sur lequel peu d'interlocuteurs peuvent répondre de façon globale. En intégrant le groupe Giudicelli, le vendéen Steelgo, spécialiste de la charpente métallique va associer son savoir-faire à celui de Voltaïca, filiale du groupe corse spécialisée dans le développement de centrales solaires en toiture.

Soutenus par les capacités financières de la société d'investissement créée en 2008 par Christian et Jean-Marc Giudicelli à Bastia, les deux industriels vont développer une offre clé en main d'installations photovoltaïques, des fondations au raccordement au réseau. « Les entreprises auront ainsi un interlocuteur unique et une alternative moins chère intégrant structure et panneaux », résume Hugues Echasseriau, le PDG, repreneur de la société vendéenne de charpente métallique au groupe [Lucas CM](#) en 2008.

## LIRE AUSSI :

- **Ombrières photovoltaïques : la Vendée a une longueur d'avance**

Rebaptisée Steelgo, l'entreprise créée après guerre à La Verrie conçoit, réalise et pose des structures métalliques, des couvertures, des bardages pour les bâtiments industriels, commerciaux, et agricoles, mais aussi des garages et abris de jardin et des aménagements intérieurs tels les garde-corps. Doté d'un atelier de 3.000 m<sup>2</sup>, Steelgo compte 50 salariés et a réalisé un chiffre d'affaires de 12 millions d'euros en 2023 essentiellement dans le grand ouest et à l'export en Afrique de l'ouest et en Afrique centrale.

## Synergies techniques et géographiques

En intégrant le groupe Giudicelli, Steelgo élargit sa couverture géographique vers le sud et s'ouvre de nouveaux marchés. « Nous ne pouvions pas passer à côté d'un fort volume d'affaires potentiel et d'un soutien financier pour accélérer la croissance de Steelgo », affirme Hugues Echasseriau qui devient directeur général et associé au sein du groupe.

De son côté Voltaïca, créée en 2008 emploie 50 salariés pour un chiffre d'affaires de 22 millions d'euros en 2023 et dispose d'agences à Nice, où réside le pôle financier du groupe, à Toulouse, son pôle technique, et à Bastia. A la Verrie, Steelgo dispose de 3,5 hectares autour de l'usine en capacité de stocker des panneaux photovoltaïques de Voltaïca qui pourra ainsi se développer vers le nord de l'Hexagone.

« Nous travaillons à une nouvelle gamme d'ombrières de parking qui pourra être déclinée selon le nombre de voitures et adaptée aux contraintes des lieux. Elle sera présentée avant l'été », révèle le directeur général de la nouvelle filiale du groupe corse.